



MIGUEL PALUDO, PILOTO DE BRANDT, LLEGA COMO LÍDER A ESTORIL PARA LAS ETAPAS 6 Y 7 DE LA PORSCHE CARRERA CUP BRASIL, QUE SE DISPUTARÁN DEL 28 AL 31 DE AGOSTO

BRANDT vuelve a competir el próximo fin semana en la Porsche Carrera Cup Brasil en la disputa de las etapas 6 y 7 del calendario, que se celebrará en Estoril y a la que su piloto, Miguel Paludo, llega como actual líder del campeonato de la Carrera Cup. Actualmente Paludo acumula 173 puntos, con 24 puntos de diferencia con respecto a Christian Hahn, segundo clasificado; 57 sobre Thiago Vivacqua, tercero; 62 sobre Lucas Salles, cuarto; y 71 sobre Matheus Comparatto, quinto.

<https://www.porschegt3cup.com.br/resultados/>

Con una trayectoria impecable en lo que va de 2025, Paludo ha subido al podio en las ocho carreras disputadas, consolidándose como el piloto más regular de la parrilla. Su último resultado en la doble jornada de Portimão le permitió alcanzar su carrera número 200 en la categoría, reforzando su estatus como leyenda de la competición y principal favorito al título con 156 podios conseguidos.

La prueba Sprint de Estoril, que se celebrará los días 28 y 29 de agosto, mientras que la prueba Endurance tendrá lugar el 31 de agosto. Esto supone un nuevo reto de velocidad y estrategia en un trazado exigente. Paludo ya sabe lo que es ganar en este circuito: en 2024 logró la victoria en la Carrera Cup en la modalidad Sprint y subió al podio en la modalidad Endurance.

Con 4,18 km y 13 curvas, el Circuito do Estoril es un trazado técnico que ha sido escenario de Fórmula 1 y múltiples campeonatos internacionales. Es la quinta vez que acoge la Porsche Cup Brasil Sprint, reafirmando su estatus como uno de los circuitos más emblemáticos del calendario europeo.

El carácter internacional de BRANDT y su compromiso con la innovación agrícola hacen que esta fecha en Estoril sea mucho más que una competencia automovilística. Clientes y colaboradores del sector agrícola viajarán desde Brasil y Grecia para vivir de cerca la experiencia de la Porsche Carrera Cup junto al equipo BRANDT.

Esta iniciativa permite a BRANDT fortalecer la relación con profesionales del sector agrícola, compartiendo los valores que unen al agro de alta tecnología con el automovilismo: precisión, rendimiento, estrategia y trabajo en equipo. El deporte se

convierte así en una plataforma para celebrar los logros del campo y proyectar una visión compartida de innovación y crecimiento sostenible.

Acerca de BRANDT

BRANDT, empresa agrícola que atiende a agricultores de todo el mundo, fue fundada en 1953 por Glen Brandt y su hermana Evelyn para ayudar a los agricultores a adoptar tecnologías nuevas y rentables para los cultivos. La empresa ha experimentado un gran crecimiento bajo el liderazgo del presidente y director ejecutivo: Rick Brandt. El objetivo de BRANDT es proporcionar productos y servicios a los agricultores que les ayuden a obtener el máximo rendimiento de sus cultivos. Para obtener más información, visite BRANDT en www.brandteurope.com/

BRANDT es conocida como una de las empresas familiares de mayor crecimiento en los Estados Unidos. Con una cartera de más de 250 productos, BRANDT es elegida para cultivos arbóreos, industriales, hortícolas, céspedes y plantas ornamentales. Sus productos se venden en más de 45 países, y cuenta con más de 135 hectáreas de cultivo dedicadas a la investigación y el desarrollo.

BRANDT Europe se orienta principalmente a Europa, Oriente Medio y África con una amplia gama de agroquímicos para la protección de cultivos, nutrición de plantas y el control de plagas.

Para más información:

José Antonio García Andrés
663 410 014